Bei René Gligeé flossen die Tränen vor Lachen

Der Kölner Entertainer riss seine Fans aus dem Sauerland erneut zu Begeisterungsstürmen hin

Iseriohn. Marcos Schlüter, der eigentlich nur selten außerhalb von Köln
auftritt, sorgte am Freitag als René
Gligée für eine super Stimmung im
Studio des Parktheaters. Kaum hatte
der verrückte Komiker die Bühne
betreten, brüllten die Zuschauer vor
Lachen. Kein Wunder, dass viele
schon zum wiederholten Male zu
Gast bei einem seiner umwerfenden.
Auftritte in Iserlohn waren.

Die Weihnachtsgeschichte einmal anders erzählt

Erneut auf Einladung der Schwul-Lesbischen Initiative Märkischer Kreis, SLIMK, hatte er diesmal sein Programm "Schrill! Schrill! Schrillmess!" mitgebracht, in dem die klassische Weihnachtsgeschichte neu erzählt wird - im "Hotel Betlehem" in Köln, unter anderem mit Dr. Lagerfeld, stattfindet. In feinster Manier machte René Witze auf Kosten der katholischen Kirche nach dem Motto: "Es soll unnormal sein, dass sich zwei Menschen des gleichen Geschlechts lieben, aber über Wasser laufen können ist normal?" Schlüter schloss während der gesamten Veranstaltung immer wieder die Zu-



René Gligée (M.) nahm wieder einmal kein Blatt vor den Mund, und auch das Publikum bekam sein Fett weg. FOTO: SASKIN BLEFER

schauer ins Programm mit ein. Vor allem Gäste in den ersten Reihen bekamen ihr Fett weg. So erfuhr Thomas beispielsweise, dass sein Name "der, der René flachlegen will" bedeutet, während Robin darauf hingewiesen wurde, dass er sich ruhig melden kann, wenn er einen Witz nicht versteht. Schlüter beherrscht das Spiel mit dem Publikum perfekt. Bei vielen liefen die Tränen vor Lachen, so hoch war der Spaßfaktor.

Von Beginn an überzeugte er mit seiner schauspielerischen Leistung und dem einmaligen Humor. Es gab keinen einzigen Moment, in dem sich die Zuschauer langweilen mussten. Kein Wunder also, dass der Entertainer für einen Sturm der Begeisterung sorgte und mit tosenden Applaus belohnt wurde – und die beiden Folgeveranstaltungen sind auch bereits ausverkauft.

Schon jetzt lädt SLIMK zur nächsten Veranstaltung ein, wenn am 14. Mai Markus Barth mit seinem Programm "Sagt wer?!" zu Gast ist. sab